

Ford et Nissan Pays de Gex "carbure" à cœur à Divonnes-les-Bains

Le 25 août 2025 - Engagement



Ce week-end, nous avons eu le plaisir de participer au festival caritatif Carburacoeur !

Les 23 et 24 août à Divonne-les-Bains, Ford et Nissan Pays de Gex ont présenté leurs véhicules, avec notamment la Silence qui s'est refait une petite beauté pour l'occasion.

Un grand merci à toutes les personnes présentes lors de cet événement solidaire dédié au soutien des enfants en situation de handicap. Chaque geste, chaque présence fait la différence.

Pensez à covoiturer #SeDéplacerMoinsPolluer